

Wir beantragen:

Die Stadtverwaltung setzt das Modell der Bezahlkarte für Flüchtlinge und Migranten, die sich im Asylbewerberleistungsgesetz befinden, aus dem Landkreis Greiz in Thüringen zum nächstmöglichen Zeitpunkt in Stuttgart um. Wir sind uns bewusst, dass die Landeshauptstadt vermutlich eine deutlich größere Anzahl von Geschäften mit in dieses System einbeziehen müsste, halten diese Erweiterungen des Systems aus dem Kreis Greiz trotzdem für schnell umsetzbar.

Aufgrund der Dringlichkeit bitten wir den Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Verwaltungsausschusses zu setzen und zur Abstimmung zu stellen.

(gez.)

Alexander Kotz
Fraktionsvorsitzender

(gez.)

Jürgen Sauer
Stv. Fraktionsvorsitzender

(gez.)

PD Dr. Markus Reiners

(gez.)

Beate Bulle-Schmid
Stv. Fraktionsvorsitzende

(gez.)

Dr. Carl-Christian Vetter
Stv. Fraktionsvorsitzender

(gez.)

Bianka Durst